
 
 

 

Herrn  
Oberbürgermeister 
Reinhard Buchhorn 
Rathaus 
Friedrich-Ebert-Platz 1 
 
51373 Leverkusen 
 Leverkusen, 26. Juni 2012 
 
 
 
 
 
 
Ergänzungsantrag zum Antrag Nr. 1673/2012 (zu Punkt 2) 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

bitte lassen Sie beigefügten Ergänzungsantrag auf die Tagesordnung der Sitzung des 

Rates, am 2. Juli 2012, setzen: 

 

Die Verwaltung wird beauftragt, Verhandlungen mit der DB AG zu führen mit dem Ziel, 

dass das Gleis 5 ebenfalls einen Aufzug zum Bahnsteig erhält. Des Weiteren soll die 

Errichtung der barrierefreien Zugänge nach positivem Ausgang des Planfeststellungs-

verfahrens priorisiert werden. 

 

Begründung:  

 

Seit Errichtung des Bahnhof Leverkusen-Mitte ist der mittlere Bahnsteig für Menschen 

mit Behinderungen schwer oder gar nicht erreichbar. Daher begrüßt die SPD-Fraktion, 

dass mit der Einführung des RRX und dem damit verbundenen Umbau des Bahnhofs 

Leverkusen-Mitte endlich der barrierefreie Zugang zu allen Bahnsteigen möglich wird. 

Um diese überfällige Barrierefreiheit schnellstmöglich zu erreichen und damit zum 

Beispiel Rollstuhlfahrern erstmalig die Möglichkeit zu eröffnen, mit einem 

Regionalexpress Richtung Köln fahren zu können, ist mit diesen Arbeiten sofort nach 

Planfeststellung zu beginnen. 
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Der SPD-Fraktion erschließt sich nicht, wieso für den neuen und modernen RRX-

Systemhalt Leverkusen-Mitte kein Aufzug zum Gleis 5 geplant ist. Der dazugehörige 

Bahnsteig soll weiterhin nur über die Treppe oder den Umweg der außerhalb der 

Unterführung liegenden Rampe möglich sein. Damit wird Rollstuhlfahrern weiterhin ein 

Umweg aufgezwungen, der zudem nicht überdacht ist, so dass diese, anders als 

Menschen ohne Einschränkung in ihrer Mobilität, Gleis 5 nicht wettergeschützt 

erreichen können. 

Außerdem würde es dem neuen RRX-Systemhalt Leverkusen-Mitte gut zu Gesicht 

stehen, wenn alle Bahnsteige einheitlich erreichbar wären. Dies würde das Gesamtbild 

eines modernen Bahnhofes für die über 160.000 Einwohner zählende Stadt Leverkusen 

abrunden. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Eva Lux Nina Lepsius Wolfgang Pockrand 
BÜRGERMEISTERIN RATSFRAU RATSHERR 


